



## **Squash-Oberliga: Saarlouis erklimmt mit 2 Siegen Tabellenplatz 2 in der Oberliga**

Mit 2 wichtigen Siegen konnten sich die Squasher des Squashclubs Saarlouis in der Oberliga Südwest als erster Verfolger von Tabellenführer Heidenkopf-Saarbrücken 1 vorkämpfen. Der Tabellennachbar aus Mainz konnte mit 3:1 geschlagen werden, wobei Oliver Müller, Philip Maas und Marius Röttgerding die Siege einfuhren. Da auch das 2. Spiel gegen den SC Heidenkopf 2, den Tabellenletzten, mit 3:1 gewonnen werden konnte, wurden die Mainzer überflügelt und auf Tabellenplatz 3 verwiesen. In diesem Spiel verlor nur Röttgerding knapp in 5 Sätzen.

Die 2. Mannschaft der Saarlouiser hatte in der Verbandsliga Südwest in ihrer Ensdorfer Anklage RELAX Heimspiele, konnte in diesen allerdings keinen Punkt einfahren. Dass der Gegner aus Homburg als Tabellenführer zu stark war, war zu erwarten. Das Spiel gegen den Tabellennachbarn von Germersheim 3 wurde hingegen überraschend mit 1:3 verloren. Markus Burg verpasste in einem spannenden und epischen Fünfsatzspiel nach mehrfacher Verlängerung einen Pluspunkt. In den beiden Spielen war Kapitän Christian Brachmann auf Position 1 derjenige, der jeweils den Ehrenpunkt holen konnte. Saarlouis 2 liegt weiter auf dem 5. Platz der Verbandsliga

Wadgassen, den 9.12.2024

Verantwortlich für den Inhalt:  
Kurt Rauch